

Renforcement des institutions et amélioration de la gestion publique

- Le Canada affectera 28 millions de dollars à l'accroissement des compétences au sein du secteur public dans les pays qui se sont engagés à améliorer la gouvernance, et en particulier la responsabilité financière et la politique économique;
- 9 millions de dollars à l'affermissement du rôle du système parlementaire dans les pays qui se sont engagés à réaliser des réformes politiques, au nombre desquelles la surveillance parlementaire et le renforcement de l'action des femmes au sein du gouvernement. Des parlementaires africains et canadiens doivent prendre part à ce processus;
- 6 millions de dollars à l'amélioration des administrations locales, en travaillant avec des partenaires africains à élaborer de nouveaux moyens de répondre aux besoins de base des collectivités, comme l'accès à l'eau, aux services d'assainissement et aux soins de santé;
- 3 millions de dollars pour continuer à appuyer les activités d'information du Nouveau Partenariat pour le développement de l'Afrique (NPDA) qui visent à sensibiliser les populations et à susciter en Afrique des débats publics sur cette initiative;
- 4 millions de dollars pour renforcer les mesures panafricaines de prévention et de règlement des conflits, en aidant la nouvelle Union africaine (qui a pris la suite de l'Organisation de l'unité africaine) à consolider les liens avec les organisations sous-régionales qui établissent et réalisent des programmes favorisant la paix et la sécurité;
- 15 millions de dollars au renforcement de la sécurité régionale pour des programmes ciblés ayant pour objet d'établir des collectivités plus sûres en Afrique occidentale.

Investissement dans le capital humain et l'avenir de l'Afrique

- Le Canada doublera les sommes qu'il investit dans l'éducation de base en Afrique, de manière qu'elles atteignent 100 millions de dollars par année d'ici 2005. Cette initiative sera financée par des ressources tant nouvelles qu'existantes qui s'ajouteront au Fonds canadien pour l'Afrique;
- 50 millions de dollars à la recherche d'un vaccin contre le VIH en Afrique et à d'autres travaux sur le VIH/sida réalisés en Afrique;